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A n z i sono lieto poter dichiarare all'onore-
vole interpellante che aderendosi alle sue 
premure si è disposto pei primi di g iugno 
un convegno affinchè gli enti locali inte-
ressati possano prendere cognizione del 
piano regolatore dei lavori che l 'Ammini-
strazione ferroviaria si propone di eseguire. 
È superfluo aggiungere che l 'Amministra-
zione non mancherà di prendere in bene-
volo esame le osservazioni che potranno 
essere f a t t e . 

Quanto poi all 'elettrificazione della linea 
B e r g a m o - U s m a t e - M i l a n o at tua lmente è in 
corso l 'applicazione della trazione elettrica 
da Monza a Calolzio-Lecco; successivamente, 
in relazione alla disponibilità dei fondi, si 
elettrificheranno i tronchi Usmate-Bergamo 
e Monza-Milano. 

P R E S I D E N T E . L ' o n o r e v o l e A t t i l i o K o t a 
ha f a c o l t à di dichiarare se sia sodisfatto. 

B O T A A T T I L I O . Eingrazio l 'onorevole 
sottosegretario di Stato delle cortesi parole 
che mi ha rivolto, e che non posso attri-
buire se non alla giustizia della tesi, da me 
sostenuta. 

Confido senz'altro che alle sue buone 
parole corrispondano i fat t i , di m o i o che, 
se oggi sono contento, quando i fat t i sa-
ranno compiuti , possa essere sodisfatto. 

P R E S I D E N T E . È così esaurita l'inter-
pellanza dell 'onorevole Att i l io Rota , ed an-
che l 'ordine del giorno. 

P r e s e n t a z i o n e di proposte di l e g g e . 

P R E S I D E N T E . Gli onorevoli Leone e 
Ciccarone e l 'onorevole Meda hanno pre-
sentato due proposte di legge che saranno 
trasmesse agli Uffici perchè ne autorizzino, 
se credano, la lettura. 

Interrogazioni e interpel lanza. 

P R E S I D E N T E . Si dia lettura delle in-
terrogazioni e della interpellanza presentate 
oggi-

D A COMO, segretario, legge : 

« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, per sa-
pere se non creda di sollecitare l ' impianto 
della cabina telefonica nel comune di For-
micola, dove già da un pezzo dovrebbe fun-
zionare il sistema di telegrafìa e telefonia 
s imultaneo. 

« Buonanno ». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici sulla sospen-
sione del treno n. 3326 f ra Brindisi e Bar i . 

« Chimienti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio sulla sistemazione promessa del per-
sonale straordinario assunto nelle regie can-
tine sperimentali, negli oleifìci ed altri isti-
t u t i di esperienze agrarie. 

« Chimienti ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se 
intenda sciogliere la promessa f a t t a nella 
tornata del 28 febbraio 1911 e r innovata in 
quella del J8 marzo 1912 in ordine alla so-
stituzione degli antichi bigl iett i ferroviari 
di abbonamenti radiali con altri biglietti di 
abbonamento speciale. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Chiaradia ». 

« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici sulla necessità 
di allargare la stazione di Castelbuono (Pa-

, lermo) per l 'accresciuto movimento di pas-
! seggieri e l 'aumento delle merci. (L'interro-
| gante chiede la risposta scritta)„ 

\ « Rienzi ». 
i 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere quali 
provvedimenti si siano studiati al fine di 
mettere la stazione di R h o in condizioni 
corrispondenti alla intensità sempre cre-
scente del traffico e del m o v i m e n t o , e quando 
tali provvedimenti saranno attuati . (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Meda ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro d'agricoltura, industria e commer-
cio per sapere a quale punto siano gli studi 
della Commissione per l 'esame del disegno 
di legge per la r i forma forestale e per i 
provvedimenti per la pastorizia e l 'agricol-
tura montana. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

« B o u v i e r ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro della guerra per conoscere quali 
difficoltà s ' incontrino dalla Corte dei conti 
ad una pronta ed equa liquidazione delle 
pensioni dei sottufficiali dei carabinieri 


